
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。前回、会長報告の

憂鬱をお話ししましたが、この一年間の私
の会長報告はおおよそ 4 つのテーマで一年
間お話しさせていただきたいと考えており
ます。まず第 1 のテーマは当クラブ創立当
時のエピソードや時代背景に関して解かる
範囲でお話ししたいと思います。第 2 のテー
マは 8 年間、長野市の教育委員を務めさせ
ていただきましたので、そこでの見聞きし
たことや、改めて知ったことであります。
第 3 のテーマは現在、善光寺さんの 2 回目
の営繕局長を務めさせていただいておりま
すので、小山元会長とは違った俗世界の人
間が感じたことや市民の皆様が知っている
ようで知らない善光寺さんに纏わることで
あります。第 4 のテーマはその時に起きて
いる大きな話題に関することです。退屈かも
しれませんが、一年間お付き合い願います。

　　　さて、本日は第 1 のテーマであります当
クラブ設立当時のお話しです。

　　　当時の地区は第 360 地区で愛知県と長野
県が一緒でした。長野クラブに続くクラブ
設立の呼びかけが地区よりなされてから、
当クラブが設立に至るまで、実に四代のガ
バナーが関わられました。長野市内のクラ
ブは当クラブが長野東というように皆方位
の呼称がついていますが、これは当時のテ
リトリー分けの名残りであります。このテ
リトリー分けも時間がかかった大きな理由
の一つでありました。イキのいいクラブを

創ろうとメンバーを募ったようですが、長
野クラブと東西に分けるテリトリー調製が
大分難航しまして、長い時間がかかったよ
うです。入れたい人の企業が長野 RC のエ
リア内の場合、関係会社の所在地にしたり、
自宅の住所にしたりとかなりの荒業を繰り
出したようです。1996 年 8 月 12 日信越放
送厚生会館にて信越放送社長の石原俊輝氏
を初代会長とし、26 名の創立メンバーで長
野東ロータリークラブを設立することが決
まりました。この時、例会日を毎週水曜日
とし、例会場を県町の自治会館とすること
が決まり、クラブのシンボルである鐘が長
野クラブ会長の松橋久左衛門会長から石原
俊輝氏に手渡されました。今、ここにある
鐘がそうだと思います。改めて眺めて見る
と歴史を感じらずにはいられません。今後、
新たな気持ちで点鐘しようと思います。以
上で会長報告とさせていただきます。

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　　（1） 2014 ～ 2015 年度収支決算書 ( 案 )　　
　　（2） 2015 ～ 2016 年度収支予算書 ( 案 )　　 
　　（3）会長エレクトの件
　　（4）2015 ～ 2016 年度委員会構成の件について
　　（5）寄付金・各拠出金の件について　
　　上記について承認いたしました。
　　（1）～（3）につきましては、後程のクラブアッ

センブリーにて皆様にお諮りいたします。
　◦誠に残念ですが、久保田甫君より退会届が

提出され、これを受理いたしました。
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　◦新会員入会の件
　　トーエネック　長野支店　支店長
　　鈴木　一郎氏（立花　宏之君の後任）
　　の入会を承認いたしました。例会にご出席

いただくよう、進めさせていただきます。
　　　そして、真柄成一君のご紹介ですが、
　　炭平コンピューターシステム（株）
　　代表取締役社長　愛甲　宏明氏
　　の入会を承認いたしました。
　　　ご異議のある方は 7 日以内に理由を付記

した書面により、お申し出ください。
　〇　次週の例会場は、会場の都合により「弥

生の間」となりますので、お間違いの無い
よう、よろしくお願いいたします。

　〇　次週は配布物が沢山ございますので、会
員サービス委員の皆様は 11 時 30 分に例会
場にお集まりください。

　〇　望月ガバナー事務所より、第 13 回日韓親
善会議のご案内が届いております。詳細に
つきましては掲示板をご覧ください。参加
希望の方は 7 月 15 日までに事務局までお申
込みください。

　〇　例会変更のお知らせ
　　長野 RC 8 月 4 日（火）納涼会の為時間
    と場所を変更いたします。
　　　　  ※定刻受付をいたします。
　　　　　　 8 月 11 日（火）理事会の決定
    により休会いたします。
　　　  ※定刻受付はいたしません。
　　長野西 RC 8 月 7 日（金）納涼会の為時間
    と場所を変更いたします。
　　　　  ※定刻受付をいたします。
　　　　　　 8 月 14 日（金）理事会の決定
    により休会いたします。
　　　  ※定刻受付はいたしません。
　　　　　  8 月 28 日（金）職場例会の為、
    時間と場所の変更をいたします。
    ※定刻受付はいたしません。
　　上田東 RC 7 月 29 日（水）サマーナイト
    家族例会の為、日時を変更し
    ます。
　　　  ※定刻受付をいたします。
　　　　　　 8 月 12 日（水）理事会の決定
    により休会します。
　　　  ※定刻受付はいたしません。

　　上田西 RC 7 月 30 日（木）夜間例会の為
    時間を変更いたします。
　　　  ※定刻受付をいたします。
　　　　　  8 月 13 日（木）お盆の為、休会
    いたします。
    ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 60名 25名 35名 41.66%
前々回　6月24日 訂正出席率　100%

《ニコニコボックス》
　夫人誕生祝い：原田　政和君
　在 　 籍 　 賞：原田　政和君

　○　夏目年度のスタート、おめでとうござい
ます。横田年度のみなさまご苦労様でした。

 小山　健英君
　○　生の肉、魚類を調理までの時間、室温で

放置しますとタンパク質が壊れて菌がなく
ても食中毒をおこす「ヒスタミン食中毒」
ということがあります。4 ～ 5 日前、関西
地方で発生しています。 山田　康裕君

　○　本日入会させていただきます。今後とも
ご指導よろしくお願いいたします。

 渡辺　宏幸君
　○　本日入会させていただきます。今後お世

話になりますが、よろしくお願いいたしま
す。 降旗　宏吉君

　○　日曜日第 23 回インターアクト地区大会が
南安曇農業高校のホストで盛大に開催され
ました。 佐藤幹事

《新 会 員 紹 介》
　　篠田会員増強委員長
　〇　長野朝日放送（株）
　　取締役　渡辺　宏幸氏
　〇　中部電力　長野営業所
　　所長　　降旗　宏吉氏



《新 会 員 挨 拶》
　〇　降旗　宏吉君
　　　はじめまして。本日入会をさせていただ

きます、中部電力　長野営業所　所長の降
旗です。7 月 1 日付けの異動で、松本営業所
からまいりました。よろしくお願いいたし
ます。

　　　松本に居りましたときに、松本 RC に 3
年程在籍いたしました。勉強していただけ
で、何も解らずにおります。また、皆様に
は色々お世話になりますがよろしくお願い
申し上げます。

　〇　渡辺　宏幸君
　　　はじめまして。長野朝日放送の渡辺と申

します。前任は鈴木明治です。出身は静岡
県静岡市で、隣の県ではございますが、非
常に暖かいところです。

　　　これからお世話になりますが、ご指導の
程よろしくお願いいたします

《本日のプログラム》
　〇　クラブアッセンブリー　　　　　　　　

　議長：夏目会長
　　　進行：佐藤幹事
　　１．2014 ～ 2015 年度決算報告
　　　　2014 ～ 2015 年度
　　　　幹事　山田　康裕君
　　　　監査報告
　　　　監事　小山　健英君
　　　　全会一致で承認
　　２．2015 ～ 2016 年度予算審議
　　　　2015 ～ 2016 年度
　　　　会計　山田　康裕君
　　　　全会一致で承認

　　３．会長エレクトの件
　　　　横田直前会長より経過説明

　　　前年度 4 月に、会長ノミニー鷲澤正一君
より、諸般の事情により会長ノミニーの任
を解いてほしい旨、お申し出がありました。
ついては 4 月 22 日に指名委員会を開催し、
候補に宮澤与一君を内定し、後日内諾を得
たという次第です。よろしくお願いいたし
ます。

　　　会長エレクトとして、宮澤与一君を全会
一致で承認。

　〇　新年度方針　
　　小山ガバナー補佐
　　宮澤会長エレクト
　　山川奉仕プロジェクト委員長
　　中山青少年委員長

《7月 15 日のプログラム》
　〇　会員卓話
　　土屋　龍一郎君

《7月 15 日のメニュー》
　〇　和定食
　　・カツオのたたき
　　・太刀魚のけんちん焼き　柚子胡椒のソース
　　・すき焼き
　　・ご飯　味噌汁　漬物
　　・果物

＝次週例会予告＝

《7月 22 日のプログラム》
　〇　納涼会
　　例会 18：00 ～
　　懇親会 18：30 ～
　　場所：アマンダンスカイ


